

## Lichterketten im Niemandsland

Niemandsländer gehören ALLEN!  
Auch dann, wenn sie von den Falschen  
besiedelt sind, die dafür Schweiß  
und Tränen gegeben haben –  
damit man ihnen den Boden  
unter den Plattfüßen wegziehen kann.

In diesem Fall lachen die Dritten,  
die Vierten und die 8 Milliardsten,  
die keinerlei Leistung aufgeboden  
haben, um ein Niemandsland mit zu  
bewohnen, zu zerlegen, zu verfremden,  
oder auch nur in Pack und Asche...

zu legen, zu stellen, abzufackeln halt!  
Das macht man so – außer man ist  
kein Niemand und noch nicht völlig  
verblödet, geistig verödet, falsch  
informiert worden, oder ein Glied,  
in einer weltumspannenden Lichterkette.

Gebt euch die Hände, nach allen Saiten,  
die aufgezogen werden, sobald  
ein Niemandsland seinen neuen Besitzer  
gefunden hat, ohne daß er ausdrücklich  
gesucht wurde...es sei denn  
von abgefeimten Hirnlosen in folio!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)